

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

Gobierno Regional Cajamarca saluda al SUTEP en su XVI Congreso Nacional Ordinario



El Gobierno Regional Cajamarca expresa su saludo a los miles de maestros del glorioso SUTEP que celebran este 22, 23 y 24 de marzo en Lima su XVI Congreso Nacional Ordinario, acontecimiento que se realiza en medio de fuertes contradicciones quienes defienden escuela pública y los derechos de los maestros y quienes desde el pupitre maltratan y reprimen al magisterio, orientando

educación a una actividad cada vez más privada.

En medio de maltratos económicos e imposiciones en que se desenvuelve, el Glorioso SUTEP a lo largo de sus 40 años de existencia perdura en el sentimiento de miles de maestros que ven en su sindicato una alternativa de defensa de sus derechos y trabajo por la verdadera transformación del país. Un gobierno de izquierda como el de Cajamarca los valora como tales y se identifica con sus problemas.

Nada se compara con el quehacer de un maestro, aquel que en los más recónditos de nuestra patria vive, aprende y enseña a los hijos del pueblo, aquel que lleva cargado el sentimiento de decencia, trabajo, honestidad, justicia y práctica de un verdadero revolucionario. Mejor aún el maestro sindicalista que sumado a sus quehaceres educativos se inmola por la defensa de la patria, de la escuela pública, el bienestar de los trabajadores, en fin el bienestar del pueblo. Loas y reconocimientos a ellos.

Soñamos con un magisterio que mantenga su dignidad, que pruebe la justicia en su real dimensión, que conquiste sus espacios a puro pulso y conocimientos, que construya la sociedad que todos anhelamos, que entienda que el camino no acaba con terminar una clase o leer un libro, sino con transformar la sociedad. Comprendemos que en esa lid hay miles de maestros, nuestros queridos maestros.

En este XVI Congreso Nacional Ordinario saludamos a los maestros de las 25 regiones del país, a los hombres y mujeres que abrazan los ideales de José Carlos Mariátegui y nuestro fundador Horacio Zevallos Gámez; a maestros con pensamientos diversos, nuestro afecto y reconocimiento. Sigamos en esa trinchera de construir una nueva patria, con verdadera inclusión y oportunidades para todos. Que no nos amilanen los abusos y



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

poder de los "dueños del Perú", de esta patria somos todos y a todos nos pertenece y todos debemos de defenderla. Ahí está el reto guiadores de la sociedad.

Fiel a nuestros principios valoramos sus justas luchas, nos identificamos con ella y nos unimos a tan noble misión.

Este saludo lo hacemos en nombre de los más de millón y medio de cajamarquinos que por más de 2 años estamos en pie de lucha en defensa de nuestros recursos naturales y por la continuación de un Nuevo Modelo de Desarrollo para la región.

CON CORAJE Y DIGNIDAD UN COLEGA;

GREGORIO SANTOS GUERREROPRESIDENTE REGIONAL DE CAJAMARCA

Se agradece su difusión

Cajamarca, 21 de marzo del 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA